

# おもと

www.omotokai.or.jp

2024  
40TAKE FREE  
ご自由にお持ちください

2024年春、おもと会グループでは  
新しい「長」が多く誕生しました。  
患者さんや利用者、いっしょに働く仲間たちへ  
新任の長たちからごあいさつを申し上げます。

**OMOTO TOPICS**

天久の杜で地鎮祭

沖縄リハビリテーション福祉学院

新入生対象病院見学ツアーを開催

聴こえや言葉の豆知識 01

難聴が認知症を招く?

あなたが知っておくべき重要な情報

ガーデニング・ワンポイント

サニーレタスの水耕栽培

福祉用具の選択制導入について



すこやかな社会をつくる

- Create a Better Life -



医療法人|社会福祉法人|学校法人

**おもと会グループ**

医療



保健



介護・福祉



教育

那覇地区

おもと天久の杜

大浜第一病院

- 急性期一般病棟
- 回復期リハビリ病棟
- 救急センター
- 心臓血管センター
- 透析センター
- 内視鏡センター
- 糖尿病センター
- 女性腹腔鏡センター
- 代謝外科センター
- 総合健康管理センター
- 訪問リハビリ
- デイケア

特別養護老人ホーム

おもと園

- 入所
- 短期入所

あめくふれいいセンター

おもと会  
教育研修センター

クリニック

安里

外来診療・訪問診療

パワーリハビリおもと

訪問リハビリ

在宅総合ケアセンター

なは

- 居宅介護支援
- 訪問看護
- ホームヘルプサービス

那覇市地域包括

支援センター安里

那覇市地域包括

支援センター安謝

地域包括ケアセンター

かみはら

- 特定施設
- 入居者生活介護
- 居宅介護支援
- デイサービス
- 訪問看護
- グループホーム
- 小規模多機能ホーム

ケア・クロッシング

寄宮

- 小規模多機能ホーム
- ホームヘルプサービス
- 福祉用具
- 研修センター CC 寄宮
- NO LIFT® LABO
- LOUNGE O

豊見城地区／おもととよみの杜

大浜第二病院

- 回復期リハビリ病棟
- 訪問診療
- 医療療養型病床
- 訪問リハビリ
- デイケア

介護老人保健施設

はまゆう

- 入所
- 短期入所
- デイケア

特別養護老人ホーム

すみれ

- 入所
- 短期入所
- デイサービス
- 福祉用具
- 介護予防
- おもとふれいいセンター

在宅総合ケアセンター

おもととよみの杜

- 居宅介護支援
- デイサービス
- ホームヘルプサービス
- 訪問看護
- 豊見城市地域包括
- 支援センターとよみの杜

ケアハウスひまわり

- 軽費老人ホーム

宜野湾地区

介護老人保健施設

ぎのわんおもと園

- 入所
- 短期入所
- 居宅介護支援
- デイケア
- グループホーム
- 小規模多機能ホーム
- 介護予防
- 訪問リハビリ

デイサービスセンター

上原

- デイサービス

おもと会総合案内センター TEL 0120-333-432 <http://www.omotokai.or.jp>

未来のニーズに柔軟に対応できるよう尽力する



大浜第二病院副院長  
上原 英且

本年4月から、大浜第二病院の新副院長に就任した上原です。私の医師としてのキャリアは、中部病院で外科と救急の研修をしたことに始まります。その後、県内の救急病院で一般外科医、救急医と標榜を変え、最後は総合診療医に転身しました。変化する医療ニーズに対応しようと模索しているうち、気がつけばこのような道を歩んでいました。

現在、主に慢性期高齢者の診療に従事していますが、発見も多く、新鮮な気持ちで診療を行なっています。経験がなかった慢性期の仕事をすることで、傷病の様々なフェーズを広い目で捉えることができ、医師として成長できたと思っています。

さらに進む超高齢化社会を考えると、当院の重要性は増していくと思います。これからは副院長として、第二病院の体制を維持、発展させ、未来のニーズに柔軟に対応できるよう尽力していきたいと考えております。

#### Greetings from the New Leader's

大浜第二病院事務部長  
末吉 恒一郎

2024年4月から大浜第二病院の事務部長に就任いたしました末吉です。これまで理学療法士として臨床業務並びに管理業務に従事してまいりました。事務職は初めてのため、多少の不安を感じておりますが、事務部をはじめまわりの職員にサポートいただきながら、日々職務に精励しているところです。

当院は基本理念として「社会貢献」「人材育成」「全人間的医療」「在宅支援」の4つの柱を掲げております。とりわけ「在宅支援」におきましては、「地域包括ケアシステムの中核として、リハビリテーション活動を展開し、患者様の自立支援と在宅医療を推進する」と謳っております。

安心・安全・質の高いリハビリテーション、慢性期、在宅医療を提供し、地域の皆様から選ばれる病院を目指していく所存です。地域のニーズに応え、持続可能な事業を展開していくことで、皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



安心・安全で  
質の高いサービスを提供する

優れた人材を育成して  
おもと会の発展に寄与する

沖縄リハビリテーション福祉学院・学院長

吉見 直己

その際に鍵となるのが、文科省が進める教育の多様化という施策です。その一環として、専門学校卒後に大学院入学が可能になりました。以前は大学を卒業しないと大学院へは進学できなかつたのですが、専門職養成校としてのミッションを果たさなくてはなりません。

ご承知のように高校生のお子さんは、学歴や収入を考えると、大学への進学を願うのが一般的です。専門学校より大学があたりますが、私の第一の使命は当学院で学びたいという学生を増やすことと認識しています。

それも含めて、学院長としての最大の役割は優れた人材を育成して、おもと会の発展に寄与することです。これが健やかな社会づくりにもつながります。社会に貢献する人材育成過程において当学院は入口にあたりますが、私の第一の使命は当学院で学びたいという学生を増やすことと認識しています。

私はがん病理学者・病理医として琉球大学に20年勤務しました。「医療は治療、医学は病理」というように、病気とその原因やメカニズムを明らかにする病理学は医学の基礎であり、病理医は医学と医療の架け橋のような存在です。当学院は医療に貢献する人材を育てる学校ですが、病気にはどんなものがあるか知らないと治療に結びつけられません。私の経験が学生の勉学意識に役立ってくれることを期待したいと思います。

おもと会グループ  
新任「長」から  
ごあいさつ

2024年春、おもと会グループでは新しい「長」が多く誕生しました。患者さんや利用者、いっしょに働く仲間たちへ新任の長たちからごあいさつを申し上げます。

吉見です。

4月1日付で沖縄リハビリテーション福祉学院の学院長に就任した

吉見です。





デイケアセンターあめくの杜  
科長

### 吉嶺 綾乃

この度、デイケアセンターあめくの杜の科長に就任しました作業療法士の吉嶺です。職員が楽しく笑顔で利用者様と接することが、利用者様およびご家族様へのより良い支援につながると思っております。快適かつ健やかな在宅生活の実現に向けて、善きパートナーとして寄り添い、ともに考え、より良い介護を提供できるよう努めてまいります。

ぎのわんおもと園  
通所リハビリテーション科科長

### 白木 宏和

この度、ぎのわんおもと園・通所リハビリテーション科の科長に就任しました理学療法士の白木です。おもと会に入職して13年、当初は大浜第一病院で急性期業務から幅広く経験させていただきながら、医療人として必要な知識や技術を先輩方に教わりました。

通所リハでの業務を通じ、地域の皆様のために精進してまいります。



クリニック安里・事務部長  
下里 真司

4月1日付で、クリニック安里の事務部長に着任しました下里です。2004年に大浜第一病院に入職し、理学療法士として15年間の臨床経験を経て、2019年にデイケアセンターあめくの杜へ異動。管理者代行として事業所の経営管理を任せられました。事務業務を統括する立場は今回が初めてとなります。不安は大きいですが、私自身がこれまで培ってきた経験を最大限活かし、またみなさまのサポートとご助言をいただきながら誠心誠意努めてまいります。2025年には在宅医療・介護に特化した新棟施設への移転も決まり、より一層、おもと会の基本理念である「医療・保健・福祉の総合一体化」「地域社会に貢献」を開拓していくための体制が強化されます。おもと会式地域包括ケアネットワークを推進し、地域住民に対して「すこやかな社会」を提供できるよう微力ながら尽力してまいります。引き続きご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

地域住民に  
「すこやかな社会」を提供したい



### Greetings from the New Leader's



介護老人保健施設 はまゆう  
リハビリテーション科科長

### 久貝 明人

この度、介護老人保健施設はまゆうリハビリテーション科科長に就任しました久貝です。  
平成8年に沖縄リハビリテーション福祉学院(作業療法学科1期生)を卒業し、大浜第一病院入職後おもとよみの杜開設時に第二病院へ異動。その後、宜野湾記念病院、ぎのわんおもと園と勤めました。初の科長職なので、ご指導よろしくお願ひいたします。

特別養護老人ホーム すみれ  
看護科長

### 真栄里 久美子

4月に特別養護老人ホームすみれの看護科長に就任した真栄里です。すみれ基本理念の「おもいやり」「安全」「快適」を基本に、質の良い福祉サービス提供のため日々利用者やご家族と接しています。医療・保健・福祉が連携した包括的サービス提供に向けて職員の研鑽を更に重ね、選ばれる施設を目指してスタッフ全員邁進してまいります。



沖縄看護専門学校  
教務主任  
栗國 美由紀

4月1日付けで、沖縄看護専門学校の教務主任を拝命しました栗國です。看護の道に進んだ時から「いつも思いやるこころ(顧慮)」を大切にできる看護師を目指しました。おもと会に入職して12年目ですが、今も変わらず一人ひとりの学生を大切に感謝のこころで業務にあたっています。少子・高齢社会における看護師の役割は大きく、技術力のほかに、高い倫理観、洞察力、予見力、調整力、指導力などの資質が求められます。「この看護学校を選んでよかった」「この学校で看護師になれてよかった」といわれるよう教職員ワンチームで邁進してまいります。



沖縄リハビリテーション福祉学院  
作業療法学科科長  
吉岡 美和

この度、沖縄リハビリテーション福祉学院作業療法学科の学科長に就任しました吉岡です。おもと会に入職して20年、苦労もありますが学生の成長をそばで見ることができる喜びはひとしおです。

学生が最も成長できるのは、対象者の方々と関わらせていただく臨床実習です。この場をお借りして、おもと会各施設のみなさまのご協力に感謝申し上げます。

対象者のお役に立ち、自らの人生も楽しめる作業療法士になることを目指して沖縄の医療・福祉を担う人材の育成に取り組んでおります。今後一層のご協力とご指導をお願い申し上げます。

